

# Moncada inicia la reurbanización integral de la calle Regne de València

~3 minutos



Simulación de la reforma de la calle Regne de València de Moncada. /EPDA

La calle Regne de València ubicada en el centro de Moncada será objeto de una reurbanización integral desde el encuentro de la calle 25 d'abril, hasta la calle Salvador Giner, donde se une con la plaza de les Corts Valencianes, con una longitud total de actuación de 130 metros. El presupuesto de la obra es de 163.204 euros.

La calle posee todos los servicios urbanos y la densidad poblacional es importante pero la sección viaria no es adecuada, ya que presenta aceras estrechas que dificultan la movilidad en la zona.

La calle Regne de València posee entre fachadas enfrentadas una longitud de 12 metros y el proyecto contempla sendas aceras de 240 cm. y una calzada de 7,2 metros con estacionamientos en cordón en ambos lados.

El vial quedará señalizado con pintura vial y señalética vertical y el proyecto incluye sendas zonas ajardinadas a modo de islas de vegetación, en el encuentro con la calle 25 d'abril y en la plaça Corts Valencianes.

Las obras incluyen también la sustitución de alcantarillado y una nueva instalación de alumbrado con red enterrada, que sustituye la existente y mejor eficiencia lumínica con seis luminarias tipo led.

En la actualidad la situación de movilidad es bastante ajustada, ya que las aceras poseen un ancho inadecuado para el flujo de personas, y que se agrava con el estacionamiento en batería, propiciando que parte del vehículo estacionado invada el ámbito de paso del peatón. El espacio para vehículos en la actualidad es de 9 m. y está ocupado por dos zonas de estacionamiento (en batería y cordón), quedando el resto para el paso de vehículos.

Las obras de reurbanización de la calle Regne de València que darán comienzo el 9 de enero se llevarán a cabo en diferentes fases, con la finalidad de ordenar el acceso peatonal a los portales de viviendas y en su caso a los estacionamientos enterrados o bajo planta que existen en la calle.

Esta actuación forma parte del Plan de Inversiones 2020-2021 de la Diputación de Valencia que se desarrolla con el objetivo de hacer ciudades más eficientes y sostenibles